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新华社北京4月22日电 据国家海洋局网
站消息，4月22日，中国海监51、23、46船编队
继续在中国钓鱼岛领海内巡航。

中国海监船编队

继续在钓鱼岛领海内巡航

据新华社广州4月22日电 广州市纪委监
察局22日向社会曝光了近期6台违规使用公车
的情况，今后广州市将每月曝光违规使用公车
的情况。

据广州市纪委常委、新闻发言人梅河清介
绍称，3月份(包括清明节期间)，根据对广州
市已安装北斗卫星定位系统的8491辆公车进行
监控的情况来看，绝大部分车辆运行正常。结
合群众和网络等投诉举报，经对19条涉嫌违规
使用公车的线索进行核查，已确认6台次为违
规使用。

这6辆公车分别为：车牌号为粤A85121的
广州市南沙区城管执法分局珠江执法大队公
车；车牌号为粤A95905的广州市黄埔区公安分
局公车；车牌号为粤AKP440的广州市教育局
公车；车牌号为粤A98577的广州市天河区人社
局公车；车牌号为粤A3D600的广州市荔湾区
环保局用车；车牌号为粤A36584的广州市法院
公车。

据悉，违规使用公车的6人已被依纪依规
予以问责处理，分别受到通报批评、检讨、警
告行政记过等违纪处理，并均按市场价格补交
了相关用车费用。

在其内部接待中心进行豪华宴请，遭到周围群众围堵

江苏泰州豪华宴“下跪官员”被免职

4月19日晚7时左右，泰州滨江工业园区管委会的接待中心遭到上百名群众围堵。群众发现，管委会的人员在接待中心二楼一
个包厢内超标准接待，高档白酒、香烟以及价格不菲的刀鱼、河豚等菜肴堆满餐桌。

据群众反映，他们当场就将就餐人员拦在包厢内，并用手机拍下照片、视频传到网上。现场群众说，当时一共有3个包厢同时
在用餐。当晚11点左右，一位管委会负责人现身包厢，随后突然跪倒向群众作揖道歉。

一位群众展示的现场照片显示，照片中的人在民警和群众围观下，手持扩音喇叭，跪在餐桌上。“他给我们跪下后说，，放过
我吧，我错了。我也是父母的子女，我也是农村出身的。放过我吧，我认错。”该群众说。

滨江工业园区管委会工作人员证实，照片中的人是管委会主任。
泰州市高新区纪工委书记韩成龙称，事发后，泰州市及高新区两级纪委正就此事展开调查，核实参与宴请人员和当天实实际消

费菜单。
4月20日下午，泰州医药高新区党工委提出初步处置意见：成立工作小组，对违反中央“八项规定”和省、市委“十项规定””

要求，超标准公务接待，将严肃查处，决不姑息。
4月21日，泰州市及高新区两级纪委已成立工作组，对此事展开调查。 （据中新社）

【事件回放】

高档白酒香烟 价格不菲的刀鱼河豚等堆满餐桌

豪吃遭围堵 跪求放人

经查，2013年4月19日晚，泰州滨江工业园区管委会接待

中心共有桌餐三桌，其中两桌为园区管委会招待前来考察洽

谈的河北沧州客商，共20人，酒水、菜品合计5430元，每桌

2715元。当晚滨江工业园管委会主任张爱华等人参与接待。

另一桌为驻园区企业接待客户，实际结账为1400元，包括刀

鱼6条，该桌自带高档白酒。

调查结果：每桌2715元

该调查结果还表示：据查，当晚张爱华之所以下跪，是

出于对园区接待中心活动板房建筑安全和现场秩序的考虑，

跪求群众离开2楼。

下跪原因：担心秩序安全

19日晚，江苏泰州滨江工业园区管委会在其内部的接待
中心进行豪华宴请，遭到周围群众围堵。该管委会主任张爱
华现场向群众下跪认错，视频、照片上网后引起较大反响。
22日，记者从泰州市政府新闻办公室获悉，泰州市委已作出
决定免去张爱华泰州滨江工业园区管委会主任职务。

22日，泰州市政府新闻办发布“豪华宴请遭民众围堵”
事件调查处理结果称：4月19日泰州滨江工业园区管委会接待
活动执行相关规定不严，造成较坏影响，该园区管委会主任
张爱华负有主要领导责任。泰州市委决定免去张爱华泰州滨
江工业园区管委会主任职务。 (新华社南京4月22日电)

处理结果：影响坏，免职

4月21日，新华社记者来到滨江工业园区管委会，这家接待中心就位于管委会

大院内，从外表看与其他办公楼没有太大差异，显得十分隐蔽。

接待中心共有两层，一层为职工食堂，二层有8个大小不一的包厢，最大的一

个可以容纳十五六人同时用餐。在被群众围堵过的207包厢，记者看到现场已被清

理过，但餐桌已经损毁。在另一个包厢内，记者发现3大桶用枸杞、人参等多种中

药材泡制的药酒摆放在一边，整个接待中心没有一个工作人员出现。

【细节】接待中心十分隐蔽 包厢存3大桶人参药酒
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广受关注的湘潭“火箭提拔”事件调查出结果———

“办手续”官员被追责
27岁副县长处理未提及

近日，湖南湘潭县副县长徐

韬成了网民们热议的话题。有网

友爆料，这个1985年出生的副县

长真“神”：工作五年，历经九

个岗位，一年半之内完成从正科

级到副处级的晋升，其间还在大

学攻读全日制研究生。据悉，徐

韬父亲为湖南湘潭雨湖区原人大

主任，母亲是雨湖区检察院副检

察长。

徐韬是不是因官二代身份而

被“火箭提拔”?在湖南郴州参加

公选是否为任职湘潭“曲线救

国”?父母对其任命过程是否有参

与干涉?边读研边工作，如何实现

官方所说“工作非常优秀”?

┬谁也不能说，一个二十多岁的年轻人就一定干不了副县长，就不能

成为县处级官员。一些年轻官员之所以屡屡遭受公众质疑，恰恰如湘潭副

县长事件一样，背后还是公正与透明的缺失。

【回放】

五年九岗
火箭提拔

湖南省委宣传部22日晚通报，广受关注的湘潭“火箭提拔”27岁副县长事件已有调
查结果，结果称徐韬提拔过程没有严重违规，同时对六位相关干部进行处理，通报中未
见对徐韬本人的处理决定。

调查结果称，经有关部门调查，“没有发现人为操作、弄虚作假及其他严重违规问
题”，但在提拔徐韬为湘潭市岳塘区建设路街道办事处副主任过程中，岳塘区委组织部
只进行了谈话推荐，没有进行会议推荐，没有就破格提拔事项向上级组织部门报告；在
运用郴州公开选拔的考试成绩和考察成果提名其为湘潭县副县长人选过程中，湘潭市委
组织部未严格履行推荐和考察程序。

22日晚通报：过程无严重违规

此前，由于徐韬一边工作一边全日制读研，必修课出现多门“挂科”，湘潭大学已
决定对其作退学处理，其学籍已被取消。除此之外，通报中并未提到对徐韬本人的处理
决定。对于社会普遍关注的这一问题，湖南省委组织部办公室相关负责人回应记者：
“网民有网民的看法，我们是根据调查结果作出的决定。”

对1985年出生的徐韬，公众特别是网友基于如下情况广泛提出质疑：五年九岗，工
作十个月就被提拔为副科级干部，担任正科职务一年半就晋升副处级。不符合湘潭2012
年公选副县市区长的报考条件，而在湖南郴州参加公选、在湘潭被录用。徐韬父亲为湘
潭市某区原人大主任，母亲为某区检察院副检察长。记者核实，这些都是事实。

对调查结论与查处措施，湖南省委党校党建教研部主任龚永爱认为，既然“办手
续”的官员因“火箭提拔”事件受到处分，说明有违规；而湖南省委组织部的处理结果
在他看来是“救火式”的，而非从根源上对制度本身进行反思与修正。

湖南省纪委预防腐败室副主任陆群坦言，纵观“火箭提拔”事件全过程，湘潭方面
反复强调异地录用徐韬是“省委组织部予以批准”的。然而，省委组织部是否对湘潭方
面这一申请经过细致研究？商讨这一决定经过哪些程序？这一决定是否合乎规定，此前
是否有先例？这些问题，都应向公众说明。陆群认为，湖南省委组织部对于“火箭提
拔”事件的处理结果“不能服众”。 （综合新华社长沙4月22日电）

湖南纪委官员：此处理结果“不能服众”

新华社上海４月２２日电 在２２日召开的上海市政府新闻
发布会上，中国－世界卫生组织人感染Ｈ７Ｎ９禽流感防控联
合考察组的专家们表示，到目前为止，还没有证据证明
Ｈ７Ｎ９病毒可以实现持续的人际传播，对病毒能否实现有限
的人际传播也还不能得出明确结论。

联合考察组外方组长、世界卫生组织助理总干事福田敬
二表示，对于上海出现的家庭聚集病例，会考虑是否有共同
的动物或环境暴露史；也会考虑病毒是否可以实现人与人之
间的传播。卫生机构对此已经展开了行动，进行积极的流行
病学调查，但是到目前为止还没有一个明确的答案。“我们
已经知道一些禽流感病毒是可以实现有限的人与人传播的。
但是到目前为止，根据所有的信息，对Ｈ７Ｎ９能否实现有限
的人际传播还不能够得出明确的结论，但也没办法解释为什
么出现这种小规模的聚集病例的情况。”

福田敬二说，中国正在对确诊病例的密切接触者进行相
关的血型学调查，调查结果将有助于进一步了解病毒在人与
人之间传播的可能性。

中方组长、中国疾控中心副主任杨维中表示，到目前为
止，对Ｈ７Ｎ９的认识还是非常有限的，必须做好更敏感、更广
泛的监测，才会进一步知道病毒的来源、分布、特性、变异等；
同时及时发现病人、规范救治、减少死亡。通过监测还可能发
现一些轻症的病人，这可以帮助医学界更好地认识病毒。

■关注H7N9禽流感

中国-世卫组织联合考察组：

没证据证明Ｈ７Ｎ９
可实现持续人际传播

新华社北京4月22日电 根据国家卫生和计划生育委员
会22日公布的消息，2013年4月21日16时至4月22日16时，全
国报告新增人感染H7N9禽流感确诊病例2例，均来自浙江
省。

截至目前，全国共报告104例确诊病例，其中死亡21人，康
复13人，其余70人正在各定点医疗单位接受救治。病例分布于
北京(1例)、上海(33例，死亡12例)、江苏(24例，死亡3例)、浙江(40
例，死亡5例)、安徽(3例，死亡1例)、河南(3例)6省市。目前病例
处于散发状态，尚未发现人传人的证据。

全国共报告104例
人感染H7N9禽流感确诊病例

“到目前为止，根据所有的信息，对Ｈ７Ｎ９能否实现

有限的人际传播还不能够得出明确的结论，但也没办法解

释为什么出现这种小规模的聚集病例的情况。”

广州曝光6台违规使用公车
安装北斗卫星定位系统

对8491辆公车进行监控

新华社武汉４月２２日电 最近，湖北文理学
院一个寝室的６名男生全都考上研究生，学校为
其授牌命名“最牛考研寝室”。

这６名大学生已分别被中科院海洋所、中国
地质大学、上海师范大学等６所高校、科研院所
录取。这个挂在学生宿舍１５栋６１６寝室门前的牌
子，为他们赚足了羡慕的目光，也成为学弟学妹
学习的榜样。

据介绍，湖北文理学院已连续三年出现了
同一寝室学生全部考上研究生的现象，之前的
两个寝室各有６人、５人，他们已被命名为“考研
明星寝室”，这次之所以称为“最牛”，是因为这
个寝室里住的并不是传统意义上的尖子生，他
们有的复读过，有的从职高升入大学，有的大一
还在补习高中化学。

不过，也有社会人士对“最牛考研寝室”提
出了不同看法，他们认为目前在国内二三流高
校就读的学生，或出于就业压力大或出于继续
深造的需求，通过刻苦努力考上研究生并不是
一件值得炫耀和自夸的事，反而应该引人反思
目前的高等教育很多方面的问题，而学校为其
授牌命名更难免有自我炒作、“不务正业”之嫌。

湖北一高校冒出
“最牛考研寝室”
6名男生全部考上研究生

据新华社南京4月22日电 最高人民法院
22日在江苏苏州召开新闻发布会，公布了2012
年中国法院知识产权司法保护10大案件和10大
创新性案件。

这10大案件分别是：“IPAD”商标权属
纠纷案、“三一”驰名商标保护案、计算机中
文字库著作权纠纷案、“葫芦娃”角色形象著
作权权属纠纷案、韩寒与百度文库著作权纠纷
案、CDMA/GSM双模式移动通信方法专利侵
权纠纷案、“泥人张”不正当竞争纠纷案、侵
害姚明人格权及不正当竞争纠纷案、“乐活”
商标侵权行政处罚案、网络游戏私服侵犯著作
权案。

最高法院新闻发言人孙军工介绍，近年
来，民事审判成为知识产权保护的重要手段。
如侵害姚明人格权及不正当竞争纠纷案，人民
法院通过适用反不正当竞争法对商品化的人格
权进行了保护。知识产权刑事审判制裁和预防
侵犯知识产权犯罪的职能作用进一步发挥，网
络游戏私服侵犯著作权案就是典型案例。

2012年10大知识产权案件发布

侵害姚明权益案位列其中
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